

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA
DE HONDURAS
SISTEMA BIBLIOTECARIO
COLECCIÓN DE HONDURAS
Honduras, S. A. Octubre, S. A.



Julieta Castellanos

EN EL ALMA MÁTER

Rectora invita a doc

La rectora de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), Julieta Castellanos, hizo un llamado a los estudiantes y docentes a permanecer en las aulas de clases, para concluir con el segundo período académico 2017.

"Que se reúnan con sus profesores y se vayan al aula, yo no entiendo cómo cuatro personas encapuchadas pueden sacar a 20, ahí

el profesor debe hacer su trabajo y también los estudiantes deben hacer prevalecer su derecho", exhortó Castellanos.

Refirió que desde el lunes que reiniciaron las clases, realizan una supervisión para verificar que los catedráticos cumplan con el horario y la impartición de cátedra.

Por otra parte, informó que luego de una reunión con todos los decanos y un diálogo vía teléfono

con los directores de centros regionales, se observa afluencia de alumnos en los dos primeros días que convocaron a clases, correspondiente al II y III Período Académico 2017.

¿VENGANZA DE EXPULSADOS?

En cuanto a la situación que impera en el campus de Ciudad Universitaria (CU), la académica se-

entes y alumnos a defender clases

ñaló que acciones de fuerza, como la tomas de edificios, son dirigidas por un grupo de jóvenes que fueron expulsados por cinco años, los que fueron desalojados el pasado viernes, mediante una orden judicial emitida por un juez.

Explicó que han identificado que en el edificio F1 los encapuchados que dirigen la toma, agredieron a un docente que se disponía a impartir sus clases.

Según Castellanos, las medidas de presión las hacen para revertir la suspensión de las 18 personas que han mantenido por más de 70 días sin clases a más de 40,000 estudiantes de Ciudad Universitaria, por lo que les recordó que tienen un plazo de dos meses para que interpongan un amparo ante la Corte Suprema de Justicia (CSJ).

Sin embargo, dijo "queremos decirles a estas personas que las

acciones que están haciendo no van a cambiar la decisión, porque fue ratificada por el Consejo Universitario, que ya no pueden ingresar al sistema".

A PRESENTARSE A LAS AULAS

Castellanos enfatizó a todos los mentores y universitarios que deben presentarse a sus aulas de clases, porque de ellos dependerá

concluir con este II PAC, ya que el 17 de noviembre todos los catedráticos del campus de Tegucigalpa deberán subir calificaciones a la plataforma de Registro, de lo contrario los estudiantes no contarán con su evaluación académica respectiva.

"Estamos haciendo una lectura diaria de las clases que se están desarrollando, también de los docentes que están llegando a im-

partir clases, hay una supervisión continua".

"Si imaginábamos que esta semana íbamos a tener este tipo de inconveniencias, nosotros esperamos que los estudiantes que están por avanzar en su carrera tengan acceso a los edificios, si no los del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU) serían los responsables de cualquier decisión que se tome", aseguró la académica.